

SANTIAGO CERO

Esta novela fue publicada por primera vez en 1990. Siete años después aparece la "versión definitiva", que incorpora correcciones y capítulos omitidos en la edición original. En otras manos, *Santiago cero* pudo ser una narración policial barata, un panfleto político o pura cursilería romántica. Afortunadamente, Carlos Franz no cae en esas

categorías: el suyo es un relato psicológico que atrapa desde el primer momento, gracias a un acertado narrador en segunda persona que se mueve por una capital misteriosa. Esta voz ex-

Carlos Franz
Santiago Cero



plica desde su reclusión cómo descendió hasta lo más bajo de la condición humana, arrastrado por miedos y pasiones. El libro

es, también, una mirada a la historia reciente del país, desde una perspectiva original y distante. El protagonista se somete a un conmovedor *mea culpa* que lo conduce a una sentencia implacable: la cobardía y la traición muchas veces se disfrazan de

idealismo e inocencia. Un relato ágil y lúcido que se lee con urgencia.

De Carlos Franz. Seix Barral.
167 páginas. \$ 5.500

Que' Post 1398 (24.1.98) p. 94

Santiago cero [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Santiago cero [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile